

平成27年度の活動



山菜の天ぷらの試食会「秋吉台家族旅行村」平成27年5月3日
タケノコ、椎茸、タラの芽、コシアブラ、ユキノシタ、クローバー、等々20種類ぐらいあります。
皆さんおいしいといって食べられました。子供さんはユキノシタが美味しいと言っていました。
5月4日は秋吉台リフレッシュパークで試食会をします。
是非きて食べてみてください。16時からです。なくなりしだい終了です。



山菜の天ぷら試食会「リフレッシュパーク」平成27年5月4日
約20種類の山菜を天ぷらにしました。
キャンプにこられたおおよそ150人の方々が「美味しい」と言って食べていただきました。
来年も実施してほしいと、来年もくることを約束されていました。
5月5日のこどもの日は「家族旅行村」で木工などの体験を行います。是非皆さん来てください。



木工体験「秋吉台家族旅行村」平成27年5月5日
草木染やウグイス笛、焼きすぎ、小枝のネックレス、ケイナづくりなどの体験イベントを実施しました。
たくさんの子供さんたちが体験しました。
毎年、ゴールデンウィークと夏休み期間中に定期的に行っています。
ホームページでチェックしてください。



西部石油の新人さん「秋吉台家族旅行村」平成27年5月23日
西部石油の新採職員が家族旅行村で森林整備をしながら職員研修をしました。
はじめは、のこの使い方もごちなかったけど、さすが若者すぐになれていました。
中には、大きな木を数人がかりでとうとう倒しました。
光が入らない暗い森が一気に明るくなりました。管理された森になりました。
龍護峰に登り口がきれいになっています。



人工の池でマスのつかみ取り大会「秋吉台家族旅行村」平成27年5月23日
人数は子供4人で少なかったけど、楽しく遊んでいました。
今年のマスは元気がよく中々取れませんでした。



復興の森の下草刈り「2050年の森」平成27年6月11日

草が伸びていました。きれいに刈って植栽した樹木も気持ちよく大きくなることでしょう。

今年も8月7日にボーイスカウトの皆さんたちと、植栽樹の手入れのための記念行事を行います。

なお、世界スカウトジャンボリーにも体験コーナーで参加します。こうしたおかげで、27日にはオランダのボーイスカウトの皆さんが秋吉台リフレッシュパークと家族旅行村に約220名の方がケビンやログハウスに宿泊されます。日頃の活動が実を結びました。関係者の皆さんに感謝します。



マスのつかみ取り「秋吉台家族旅行村」平成27年6月16日

今日は30名以上の子どもたちが参加しました。

多いので2班に分かれて実施しました。

曇っていましたが、十分できました。

最後まで、自分で取るのだと頑張った子どももいました。

最後の最後は4人になり、保護者の方もあぎれていましたが、水を少なくしてようやくみんな捕れました。めでたしめでたし。



木工体験「リフレッシュパーク」平成27年7月20日

ウグイス笛づくりが人気ありました。

次回は、家族旅行村は8月23日10時から15時まで

秋吉台リフレッシュパークは8月30日10時から15時まで開催します。最後の夏休みの宿題のチャンスです。

是非来てください。



山口大学附属支援学校の皆さんがピザづくり「秋吉台家族旅行村」平成27年7月23日

生地づくりからトッピング、石窯で焼くことまで体験されました。

もちろん、食べることもです。

これは、生地づくりの様子です。しっかり混ぜてください。

約2時間の行程です。

自分で作ったピザはまた格別で美味しかったそうです。

薪で焼いたピザ皆さんも是非作ってみませんか。

いよいよ始まります。世界スカウトジャンボリー

世界スカウトジャンボリーに参加するため、オランダからのボーイスカウトの皆さん及びスタッフの皆さん約210名、秋吉台リフレッシュパーク及び秋吉台家族旅行村に宿泊されました。身振り手振り、スマートフォンも使いながらの対応は大変でした。背が高いですねオランダの人ジャンボリーも頑張ってください。

我々やNPO法人まぐち里山ネットワークも30日から8月6日までカルチャープログラムに参加します。8月7日は、東北震災の復興の森整備事業でボーイスカウトの皆さんの下草刈りのお手伝いをします。



7月30日から世界の子供たちへ「2050年の森」平成27年7月31日
NPO法人やまぐち里山ネットワークが竹細工の指導をしています。
日本の伝統である下駄と山口県に多い竹を使った和の提供をしています。
上手にできていますかの質問に笑顔で「YES」と答えてくれました。笑顔がすてきな女性でした。
連日暑い日が続いています。ボーイスカウトの皆さんも体調には気をつけて頑張ってください。
我々NPOも8月の6日まで皆さんと付き合います。



復興の森整備活動を実施「2050年の森」平成27年8月7日
世界スカウトジャンボリーに参加した世界のボーイスカウト及び日本のボーイスカウトが、東北震災の復興を祈念する「復興の森」の下草刈りを行いました。
復興の森を管理しているNPO法人やまぐち里山ネットワークが当日整備の指導を行いました。



ピザづくり体験「リフレッシュパーク」平成27年8月10日
美祿市嘉万の子供たちが、石窯で作るピザづくりに挑戦しました。
生地づくりからトッピングまで全行程を体験しました。
最後は美味しそうに食べていました。



食彩館がオープンしました。「リフレッシュパーク」平成27年8月14日
是非皆さん来てください。
自然の中で気持ちよく、お昼をいただいてみませんか？
暑い暑いと言っても、ここ、秋吉台はだんだん秋の気配がしてきました。
町中よりも過ごしやすいですよ。



今度は、ツリーハウスを作ります。「秋吉台家族旅行村」平成27年8月23日
秋吉台家族旅行村のログ食堂横にツリーハウスを建てています。子供たちが楽しく遊べるように、新たな取り組みを実施中です。
まだ完成していないので、遊べませんが来月には完成見込みです。
楽しみにしててください。



ツリーハウス最終段階です「秋吉台家族旅行村」平成27年9月13日
曲がった木を使っています。どんな壁になるのでしょうか。
10月11日にはジャパンキャンピングラリー2015に参加する子供たちと、完成させたい
と思っています。
是非遊びに来てください。
次回の森の大工さん養成講座は、いよいよテーブルづくりに挑戦です。
参加される皆さんは色々と思案中ですよ。



グラウンドゴルフ大会も開催されました。「リフレッシュパーク」平成27年10月10日



長登太鼓で皆様をお迎えしました。「リフレッシュパーク」平成27年10月10日
演奏された皆さんありがとうございました。



夜を竹灯籠で彩りました。「リフレッシュパーク」平成27年10月10日
幻想的でした。
スギのタワーもきれいでした。



協和発酵バイオの皆さんが森林整備「秋吉台家族旅行村」平成27年11月7日
大きな木をよくぞ手ノコで伐りましたね。
薄暗くなった森林の不要木を伐採して明るい森林になりました。
家族旅行村の敷地内から遠くのカルスト台地の草原が見え始めました。



紅葉がきれい「秋吉台家族旅行村」平成27年11月9日
紅葉がきれいです。今度の土日当たりが一番かもしれません。
旅行村内をゆっくり散策して楽しんでみては如何ですか。
ログ食堂で食事をして、景清洞トロン温泉でゆっくり温泉につかってみてはどうでう
か。お待ちしております。



ツリーハウスに屋根を付けて完成「秋吉台家族旅行村」平成27年11月11日
中々手強かったです。最後は上に乗って貼り付けました。
材料は、家族旅行村の暗くなったヒノキ林を間伐して得た皮です。
材は、ベンチや看板最後は薪などに利用します。
旅行村の環境整備をして出てきた廃棄物を利用しています。
屋根の上の作業は、さすがに疲れました。



森の大工さん養成講座も終盤「秋吉台家族旅行村」平成27年11月15日
丸太のテーブルづくりが皆さん完成しました。
一日に3テーブルつくられた方もいます。
12月は、クリスマスツリー、クリスマスリース、ミニ門松づくりです。
もっと見たい方はブログで紹介しています。



第8回「水を守る森林づくり体験活動」 「秋吉台家族旅行村」平成27年11月28日
厚東川水系の利水企業等の皆さんが、家族旅行村の広葉樹や竹林を整備し、見る見る間に森林が生き返って見えるようになりました。
参加者は、総勢約240人でスギの丸太切り体験やヤマザクラの植樹体験なども行いました。
来年もここ秋吉台家族旅行村で実施の予定ということでした。
NPO法人やまぐち里山ネットワーク 事務局長 赤川



富士ゼロックスの皆さん「秋吉台家族旅行村」平成27年11月29日
家族旅行村に設置している「富士ゼロックスの森」の整備活動を実施されました。
約20名の方が汗を流して森はきれいになりました。
毎年実施され、来年は上層木が込んできたので、間伐もしたいねと意欲を燃やされていました。
NPO法人やまぐち里山ネットワーク 事務局長 赤川



いよいよ12月「リフレッシュパーク」平成27年12月5日
自然素材を使ったクリスマスツリー、クリスマスリース、ミニ門松づくりの講習会を実施しました。スギの木やスギ丸太、サルトリイバラの赤い実、フジツル、ツルウメモドキなどの自然素材を使用しました。
追伸 スギのクリスマスツリーが1本余っています。ほしい人はリフレッシュパークに連絡ください。ただし、ご自分で取りに来て持って帰ってください。



秋吉台龍護峰で2016年 初日の出を見よう「秋吉台家族旅行村」平成27年12月10日
申込等は左の画像をクリックしてください。
詳細内容や申込様式が出てきます。
申し込みは12月28日まで



2016年の夜明けは？「秋吉台家族旅行村」平成28年1月1日
明るい年でありますように。世界が平和でありますように。
観光客が美祿市にどんどん来ますよう。まだまだたくさんお願いしたいところですが、
欲張りはいけませんね。もう結構欲張っています。
今日は参加者約40人で秋吉台の龍護峰に上りました。ご来光が大変きれいでした。また、
麓の町は雲海に覆われ神秘的でした。ご来光が拝めて雲海まで、大変贅沢で参加した
皆さんも喜んでいました。来年もやるよ。



スギの葉でスギ玉づくり「リフレッシュパーク」平成28年1月16日
魔除けとしてのスギ玉を作りました。皆さん上手くできていますかね。
詳しくは、ブログで紹介します。もう少し待ってください。
皆さんの出来具合をチェックしてくださいね。



椎茸作り「秋吉台家族旅行村」平成28年1月17日
くぬぐの木に椎茸の種駒を打ちました。
来年は肉厚の丸々した椎茸が出てくるでしょう。
この、森の大工さん養成講座も今回で修了しました。皆さんお疲れ様でした。
来年は、また、簡単なログハウスの立て方を実施します。募集は、4月頃になります。
ホームページをチェックしてください。



雪のトロン温泉、夜もすてき「リフレッシュパーク」平成28年1月19日
ただし、外は零下、足下も冷たいですよ。風邪はひかないようにしてください。



芝生広場はすっかい雪げしき「リフレッシュパーク」平成28年1月24日
足跡一つありません。元気なちびっ子遊びに来たらどうですか。
今日は、1月24日(日)です。あまり日にちがたつと、雪もなくなるよ。



森林ボランティアリーダー養成研修「秋吉台家族旅行村」平成28年1月30日
開会式の状況です。

- 1 岩本調整監があいさつ
 - 2 自己紹介
 - 3 講義
 - 4 植物観察
- (特定非営利活動法人やまぐち里山ネットワークが受託)



ドコモ 秋吉さくらの森造成「秋吉台家族旅行村」平成28年2月6日
秋吉台家族旅行村にNTTドコモ中国支社がさくらの森を造成。
約0.25haにさくらを200本植樹しました。
元々さくらが植栽されていましたが、手入れ不足のためさくらの木が枯れたりしていた
ところに、今回植樹をしました。
これからは、ドコモの皆さんと一緒に手入れをしていきます。
(特定非営利活動法人やまぐち里山ネットワーク事務局長 赤川瑞夫)



秋吉台の山焼き「秋吉台家族旅行村」平成28年3月4日
雪や雨の影響でようやく山焼きができました。
燃え具合はどうかと思いましたが、一直線に燃えていく様は雄大でした。昨年よりも
きれいに焼けたような感じがしました。
ただ、野火の祭典が中止になったのは非常に残念です。
来年はできたらいいですね。



ベンチを作成し設置しました。「秋吉台家族旅行村」平成28年3月14日
NTTドコモさんが「秋吉 さくらの森」を家族旅行村に造成されたのを記念に、来村
された皆さんが座ってさくらを見たり、景色を見たりできるようにと、NPO法人やま
ぐち里山ネットワークに作成依頼があり、このほど設置しました。
龍護峰へ登山される方等が最近たくさん増えていますので、途中の休憩に大変助かる
と思います。
どうもありがとうございました。
使った材は、家族旅行村に植林しているヒノキの材です。かなり、大きくなり密生して
いるので、間伐した材を活用しています。おかげで家族旅行村の森も明るく入りやすい
森へと再生されてきました。詳しくは、「里山のブログ」をご覧ください。



キャンプの人たちが竹パン作りに挑戦「リフレッシュパーク」平成28年3月20日
3月20日（日）に秋吉台リフレッシュパークにキャンプに来ている人たちが竹パン作り
をしました。

大変良い天気恵まれましたが、少し冷たい風が強く吹いていました。

竹パンのできは大変美味しくでき、参加された皆さんも美味しいと言って食べていまし
た。